## SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS TELEVISIÓN – VESPERTINA JUEVES 19 DE ABRIL DE 2007

**AI.** Al Instante (XENA 1450 AM Radio Capital) **PC.** Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

PIQ. Panorama Informativo Qro (XHQTO, 97.9 FM Grupo ACIR)
C14 Canal 14 noticias (Televicable del centro)

# **POLÍTICA**

El Presidente estatal del PRI, **Jesús Rodríguez Hernández** hizo un llamado a los sectores de la sociedad y a los partidos políticos y el gobierno, para hacer un pacto de compromiso que garantice la paz y la justicia social. (V10)

El dirigente del PRD en Querétaro, **Pablo González Loyola Pérez** señaló que tienen objetivos claros de fortalecer a esta organización política, por lo cual el 22 de abril dará el informe del Comité ejecutivo estatal y se discutirá la línea política. (V10)

El Secretario del Comité Directivo Estatal del PRD, **Luis Guerrero Dávila**, aseguró que debido a que la ley del ISSSTE es inconstitucional, ofrecen asesoría a los trabajadores afectados. (V10)

#### **LEGISLATURA**

Eric Salas presentó una iniciativa de ley para nombrar a tres comisionados encargados de vigilar la lotería estatal que se pretende crear en Querétaro con la finalidad de que miles de familias sean ayudadas con recursos. (V10)

Luego de la ola de atentados en contra de periodistas en México, **Marco Antonio León Hernández** manifestó su preocupación por los hechos. (V10)

Luego de las declaraciones del diputado **Fernando Urbiola Ledesma**, en las que se pronuncia en contra de las sociedades de convivencia y menciona que una pareja de homosexuales no pueden conformar una familia, distintas organizaciones se presentaron hoy en la sesión de pleno de la Legislatura para entregarle un kit que contiene distintas inconformidades. (V10)

### LABORAL

José Luis Rojas aseguró que a la fecha no existe ninguna negociación por parte del patrón por lo que la huelga continuará. (V10)

El 1 de mayo, el Frente sindical, campesino, indígena social y popular del estado, se manifestará en contra de la incertidumbre laboral e inestabilidad social, anticipó la dirigente del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, **María del Carmen Gómez Ortega**. (V10)

### JUSTICIA Y SEGURIDAD

Por segunda ocasión, a falta de acuerdos se suspendió la sesión del Tribunal Superior de Justicia en la que se había convocado para elegir a nuevo Magistrado presidente; sin embargo no hubo quórum. (V10)

Alerta máxima ordena el Gobernador **Francisco Garrido** a los cuerpos de seguridad en la entidad. Señaló que los hechos están relacionados por la disputa de grupos de narco distribuidores procedentes de otros puntos del país. Reconoció que hay riesgo grave para los involucrados en la lucha contra el narco, pero para la sociedad, Querétaro sigue siendo seguro. Advirtió que la lucha contra el narco será larga y difícil. Resaltó que se trabaja de manera coordinada con toda la sociedad organizada y que el Estado seguirá cumpliendo con su obligación y trabajando en sus múltiples responsabilidades. (PIQ, V10)

La PGJ emitió un boletín en el que destaca la conexión de un caso de privación ilegal de la libertad, el asesinato del comerciante **José Guadalupe Trejo Rosales** y el agente de la PIM **Jaime Nava**. Anunció también del arraigo d dos personas relacionadas con estos hechos. (V10)

La delincuencia organizada y el narcomenudeo en Querétaro son asuntos que vienen de tiempo atrás y deben combatirse con estrategia, capacidad mental y voluntad de las autoridades estatales, municipales y federales, señaló el diputado **Marco Antonio León Hernández**. (V10)

El dirigente del PAN en el municipio de Querétaro, **Ismael Becerra** lamentó la violencia de las últimas semanas, pero aseguró que Querétaro sigue siendo un lugar seguro. (V10)

Familiares, amigos y compañeros de trabajo, dieron el último adiós a **Jaime Nava Moreno**, agente de la PIM ejecutado el pasado 17 de abril. (PC) V10